

Die Initiatoren des Bürgerbegehrens
Frankenstraße/Mühlweg setzen sich
gemeinsam mit einem erweiterten
Team weiter für euch ein.



Wir stehen FÜR:

- ✓ Mehr Transparenz und Vertrauen im Rat und für die Gemeinde
- ✓ Beteiligung aller Bürger an den geplanten Windkraftanlagen
- ✓ Aufbau eines E-Car-Sharing Angebots in Weinolsheim
- ✓ Einen konstant zuverlässigen Kita-Betrieb
- ✓ Den Ausbau eines sicheren Radwegenetzes
- ✓ Aufwertung unserer Freizeitflächen

Wir stehen FÜR eine gemeinsam
gestaltete, moderne Zukunft
in Weinolsheim!



Kommunalwahlen 2024
in Rheinland-Pfalz

Am 09. Juni 2024 alle 12 Stimmen
für einen neuen Gemeinderat in Weinolsheim

Wahlprogramm für die Kommunalwahl 2024 in Rheinland-Pfalz

Die Initiatoren des Bürgerbegehrens Frankenstraße/Mühlweg setzen sich gemeinsam mit einem erweiterten Team weiter für euch ein.

Wir stehen FÜR:

Transparenz schafft Vertrauen

Entscheidungen im Gemeinderat müssen nachvollziehbar getroffen werden. Bürgerinnen und Bürger sollen aktiv an Diskussionen und Entscheidungsprozessen teilnehmen können.

Beteiligung aller Bürger an den geplanten Windkraftanlagen durch Bürgerstrom:

Wir möchten die Bürgerinnen und Bürger aktiv in die Energiewende einbinden. Durch die Möglichkeit zur Beteiligung am Bürgerstrom ermöglichen wir eine direkte Teilhabe an erneuerbaren Energien und stärken gleichzeitig die lokale Wertschöpfung.

Kita-Betrieb bietet konstante Zuverlässigkeit für Eltern:

Die Betreuung unserer Jüngsten liegt uns am Herzen. Wir setzen uns dafür ein, dass der Kita-Betrieb wieder stabil und zuverlässig wird, damit Eltern auf Basis einer verlässlichen Betreuungssituation beruhigt und ausgeglichen ihren Tagesablauf planen können.

Alle Informationen finden Sie auch unter:

www.weinolsheim.info

Den Ausbau des Radwegenetzes Rhein-Selz durch den Anschluss von Weinolsheim an Nierstein und Oppenheim:

Wir möchten die Mobilität mit dem Fahrrad fördern und setzen uns daher für den Ausbau des Radwegenetzes ein. Durch die Verbindung von Weinolsheim mit Nierstein und Oppenheim schaffen wir sichere und attraktive Radwege für alle Bürgerinnen und Bürger.

Aufbau eines E-Car-Sharing Angebots in Weinolsheim:

Wir setzen auf nachhaltige Mobilität und möchten ein E-Car-Sharing-Angebot in Weinolsheim etablieren. Dadurch bieten wir eine umweltfreundliche Alternative zum eigenen Auto und fördern gleichzeitig die Elektromobilität.

Mehr Lebensqualität durch gemeinsam gestaltete Freizeit!

Die Aufwertung unserer Freizeitflächen und Räumlichkeiten zu attraktiven und ansprechenden Orten für Jung und Alt fördert das Gemeinschaftsgefühl und schafft Orte der Erholung und Entspannung in einer schnelllebigen Welt.

Dieses Team bringt Schwung in das Gemeindeleben!



Thomas Hock



„Die Wahl für Rheinhessen“



Heinz-Günter Zimmer



Jürgen Kielmann



Erika Kielmann



Beate Zimmer



Marion Vaillant



Wolfram Walsch